
Pièces 3 Pièces

Superficie 91 m²

Référence W-02W8GD

Prix 990 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Situé à proximité de la Place Mozart, superbe appartement en étage élevée au sein

d'une  résidence  recherchée  avec  concierge.L'appartement  a  été  entièrement

rénové  avec  des  matériaux  de  qualité.Le  spacieux  séjour/salle  à  manger/cuisine

entièrement équipée donne sur une grande terrasse ouverte de 16m2. Il y a un WC

invités  et  les  2  chambres  en  suite  donnent  sur  le  jardin  intérieur  de  la  résidence,

une  chambre  bénéficie  également  d'un  large  balcon.  De  nombreux  rangements,

une  climatisation  entièrement  intégrée  et  une  cave  complètent  cette  offre.Il  y  a

aussi la possibilité d'acheter un garage ...

Situated close to Place Mozart, this is a stunning apartment in an elevated position

within  a  sought-after  residence  with  concierge.The  apartment  has  been  fully

renovated to an exceptionally high standard, using quality materials throughout.The

spacious open-plan living room/dining-room/fully equipped kitchen all lead out onto

a large open terrace of 16m2. There is a guest WC and the 2 bedrooms en-suite

overlook  the  peaceful  internal  garden  area  of  the  residence,  one  bedroom  also

benefits from a generous balcony. Plenty of storage, fully integrated air-conditioning

and a cave complete this ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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